

Con su experiencia y cabeza fría, Shirley Cruz puso la calma cuando cayó el empate jamaiquino en el segundo tiempo. AFP

JUGADORAS GANARON EL PARTIDO YA EN EL CIERRE

Ticas no se arrugaron nunca

SERGIO ALVARADO

sergio.alvarado@lateja.co.cr

Por más ruda que se puso la mejenga, las seleccionadas costarricenses nunca tiraron la toalla y tuvieron el espíritu para batallar hasta el final.

Ese espíritu de superación para sacar la victoria lo demostraron jugadoras como Shirley Cruz.

"Es frustrante como fue el partido, hicimos un gol y luego nos empataron, pero bueno, lo que cuenta fue la virtud nuestra de querer ganar siempre, correr y buscar el segundo gol, ahora a disfrutar esto", indicó la jugadora del París

Saint-Germain.

Si bien es cierto lograron esto por su capacidad, en un inicio Shirley no se imaginó un arranque tan positivo.

"No teníamos pensado llegar al último partido prácticamente clasificadas, no lo pensábamos, ahora lo que queda es terminar con un buen resultado y ganar el grupo", destacó la jugadora.

La experimentada número 10, quien anotó el primer gol de la Tricolor a los 75 minutos, dijo que esto es un gran paso para lo que representa el fútbol femenino costarri-

cense y su crecimiento.
Otra de las anotadoras, Raquel
Rodríguez, dijo no recordar cómo
fue su gol, pero asegura que lo im-

portante fue que la bola entró.

"Honestamente no me acuerdo de la jugada, creo que tomé el balón y tiré cruzado, tenía que hacerlo, teníamos que anotar en ese momento, porque se nos acababan las oportunidades", comentó muy contenta la tica.

Por la importancia del momento, el pepino ocupará un lugar muy especial en su corazón.

"No sé si sea el gol más importante que haya marcado, he hecho antes goles relevantes, pero sí, puede ser que sílo sea, es posible",

dijo la número 11.

Actitud, orden táctico y mucha cabeza fría, fueron la clave para sacar la victoria.